

Je veux être avec Jésus



Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu 20, 17-23

Au moment de monter à Jérusalem, Jésus prit à part les Douze et, pendant la route, il leur dit : « Voici que nous montons à Jérusalem. Le Fils de l'homme sera livré aux chefs des prêtres et aux scribes, ils le condamneront à mort et le livreront aux païens pour qu'ils se moquent de lui, le flagellent et le crucifient, et, le troisième jour, il ressuscitera. »

Mercredi 3 Mars

Alors la mère de Jacques et de Jean, fils de Zébédée, s'approcha de Jésus avec ses fils et se prosterna pour lui faire une demande. Jésus lui dit : « Que veux-tu ? » Elle répondit : « Voilà mes deux fils : ordonne qu'ils siègent, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ton Royaume. » Jésus répondit : « Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire à la coupe que je vais boire ? » Ils lui dirent : « Nous le pouvons. » Il leur dit : « Ma coupe, vous y boirez ; quant à siéger à ma droite et à ma gauche, il ne m'appartient pas de l'accorder ; il y a ceux pour qui ces places sont préparées par mon Père.



Insouciance ou inconscience des disciples ?

Jésus monte à Jérusalem pour y vivre sa Pâque. L'heure est grave. Les voici brutalement déstabilisés par des questions de pouvoir et de paraître, ô combien humaines et tellement pesantes. Nous connaissons trop les ravages, causés par la lutte pour le pouvoir, dans nos familles, au travail, dans nos communautés...

Comment des amis du Christ peuvent-ils se laisser ainsi piéger ?

Le désir d'être près de Jésus et de partager sa Gloire est bon et légitime. Mais ceux-ci ont besoin d'être retournés comme on retourne une bonne terre, afin **que je puisse donner le meilleur de moi-même.**

Mon seul modèle est le Christ, serviteur de ses frères. Je lui demande la grâce de savoir m'émerveiller de ce que les autres sont, de ce qu'ils font, et d'être attentif aux petites choses ordinaires qui apportent la joie.